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保護者・地域の皆様
９月２２日（日）には秋分を迎え、少しずつ昼より夜の長さ

が長くなっていきます。また、「暑さ寒さも彼岸まで」と言われ
るように連日３５℃を超えていた夏の暑さもようやく収まり、
秋が深まっていく季節となりました。秋は気候的にも学習や運
動に取り組むには適した季節です。そして、１０月１日（火）
は、今年度の教育活動の折り返し地点でもあります。年度後半
も、教職員一同生徒たちと共に授業や行事に一生懸命取り組ん
で参ります。保護者の皆様には、本校の教育活動に引き続きご
理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

～合唱コンクール後の話から一部抜粋～
・・・感動は生鮮野菜と同じだと思います。野菜は取れたての新鮮な内が一番美味しいです。感
動も同じです。同じ時間を同じ場所でその瞬間を仲間と共有することで生まれます。合唱・スポ
ーツ観戦・コンサートも画面で見るより行った方が心を躍らせることができるのではないでしょ
うか。今日はそのような体験ができました。その体験が多い方が豊かな人生を送ることができる
と思います。

また、合唱は、野球やサッカー・ソフトテニスなどのスポーツと違い道具は要りません。ＣＤ
デッキ１台あれば練習できます。必要なのは、仲間と寄り添って心を一つにいい歌を歌うぞとい
う気持ちだけです。練習期間中教室を開けたときに聞こえる歌声と真剣なまなざし、練習が終わ
り歌い終わった後心が解放されたような溢れる笑顔、そして校舎内に広がる穏やかな雰囲気は例
年のことながら合唱っていいなぁと思います。そんな感動体験を作っている皆さんが素敵だなぁ
と思うし、羨ましいなぁと思います。若いうちに成功体験・失敗体験・感動体験をたくさんして
ください。それが人生の糧になります。・・・

本校からは、暗唱の部に２名が、弁論の部に１名が出場しました。３人とも各部門のトップバ
ッターとして堂々とした立ち居振る舞いで練習の成果を発揮することができました。

地域との連携の一環として、今年度も東金子写真クラ
ブとの連携を行っています。修学旅行前に３年生に対
して授業で「人物のいる遠近感のある写真」の撮り方
を実際に写真を撮りながら指導してもらいます。その
後、修学旅行で撮ってきた写真を東金子写真クラブの
テーマ展で一緒に展示していただいています。博物館
で開催される展示会に自分が撮った写真が展示される
ことはなかなかできない経験です。生徒たちは学んだ
ことをもとに、修学旅行では少しでも見栄えする写真
が撮れるように頑張っていました。東金子写真クラブ
の皆様には、いつも本校の教育活動にご協力いただき、
ありがとうございます。

２年生が栄養教諭をお招きして「食とスポーツ ～アスリートの食事から学ぼう～」という授
業を行いました。入間市の中学生は、副菜（ビタミン、ミネラル、食物繊維の供給源となる野菜、
いも、豆類、きのこ、海藻などを主材料とする料理のこと）の残菜率が高いようです。そこで、
その残菜率を減らすにはどうしたらよいか考えました。最初に、メジャーリーガーの大谷翔平選
手の食事を見て、自分たちの食事との違いを比べてみました。その後、グループで喫食率が上が
る副菜メニューを考え、発表しました。授業後に坂下先生に聞くと「参考になるメニューがあっ

青き地球を憧れて

合唱コンクール ９月１３日

英語弁論暗唱大会 ８月２９日

東金子写真クラブテーマ展 ９月３日～７日

食とスポーツの授業 ９月３日



た」と話していたので、どこかのタイミングで生徒たちが考えたメニュ
ーが出るかもしれませんね。

令和６年度埼玉県学力状況調査の質問紙「誰に対しても進んであいさつすることができていま
すか。」の項目は、１年生：８２．５％、２年生：９０．４％、３年生９０．４％というよい結果
でした。上級生の方が割合が高く、上級生がよい手本となっていることが分かります。今後の課
題は、自分に直接的に関わりがある「先生」に対してだけではなく、学校に来校される方やご近
所・顔見知りの地域の方々等に進んであいさつができることです。

今年も大震災を想定 今年は、夏休み中に
して、「シェイクアウ グランドを使って生徒
ト訓練（地震を想定し が活動する場面が減り
て参加者が一斉に身を 例年以上にグランドに
守るための安全確保行 草が生えました。また、
動をとる）」を実施し 夏の異常な暑さのため
ました。予告なしで行いましたが、緊急地震 か、草が強く、刈払機で草を刈っても時間がか
速報の音を聞くと、授業中でも生徒たちはす かります。最後は人の力で根から抜かないとグ
ぐに安全確保行動をとることができていまし ランドがきれいになりません。ご協力いただい
た。日頃の訓練の賜です。 た保護者の皆様ありがとうございました。

入間わかくさ高等特別支援学校に青空学級
が訪問してきました。普通科と職業学科が併
設されており、入間わかくさ特別支援学校の
生徒たちは卒業後には就労を目指して学習し
ています。そのため、大きな声であいさつが
でき、言葉遣いは丁寧で身だしなみはしっか
りとしています。そして、意欲的に学習に取り組み、進路選択に向けて自信を持って学習に取り
組んでいます。中学生たちはその雰囲気に緊張しながらも、多くの体験をさせていただき、中学
校卒業後の進路選択について考えるよい機会となりました。ありがとうございました。

【１０月の行事予定】 ※予定は変更になる場合があります。
★ 学校諸経費引落日：１５日（火）、２５日（金）★
☆ スクールカウンセラー勤務日：１日（火）、８日（火）、１５日（火）、２２日（火）、２９日（火）☆

１（火） 中間テスト １３（日） 体育祭
２（水） 体育祭練習開始 １５（火） 体育祭予備日
３（木） 尿検査 １８（金） 市駅伝大会
８（火） ３年・４市テスト ２２（火） 学校公開・制服バザー
９（水） 体育祭予行 ３０（水） ３年・平和を願う講演会

１１（金） 体育祭準備 ３１（木） 三者相談期間（～11/7）

小中合同あいさつ運動 ９月６日

シェイクアウト埼玉 ９月４日

青空学級上級学校訪問 ９月１１日

ＰＴＡ奉仕作業 ９月７日



埼玉県学力・学習状況調査 質問紙調査の結果より（抜粋）

本校の誇れる点
・土・日曜日の家庭学習時間が長い。
・進んであいさつをすることができる。
・将来の夢や目標を持っている。
・学びあう環境ができている。

本校の課題
・時間を守ること。
・時と場に応じた適切な言葉遣い。

学びあい学習に関して

本校ではグループで主体的に学ぶ「学びあい学習」を推進しており、５つの目標を設定してい
ます。その５つの目標の達成度も、県学力・学習状況調査の質問紙調査で分析しました。

分析によると、５項目のうち「わからないときに仲間に質問する」という項目だけが課題であ
ることがわかりました。


